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AÊSAVOIR 

OùÊseÊtrouveÊlaÊdesƟnaƟon* BloisÊChambordÊ? 

¨ AuÊcentreÊdeÊlaÊFrance 
¨ AuÊcœurÊdeÊlaÊrégionÊCentreÊValÊdeÊLoire 
¨ EntreÊToursÊetÊOrléansÊ(35min)ÊetÊàÊ1h40ÊdeÊParisÊenÊtrainÊetÊ2ÊheuresÊenÊvoiture 
¨ DépartementÊduÊLoir-et-Cher 
 
 

* desƟnaƟon : lieuÊdeÊvacances 
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BLOIS 
· Blois estÊlaÊporteÊd’entréeÊdes châteauxÊdeÊlaÊLoire.Ê 
· BloisÊestÊuneÊancienneÊcitéÊroyaleÊdeÊ50Ê000Êhabitants 

AÊSAVOIR 



 

OFFICE DE TOURISME BLOIS CHAMBORD VAL DE LOIRE— GUIDE DECOUVERTE BLOIS CHAMBORD VAL DE LOIRE 5 

 AÊSAVOIR 

CommentÊvenirÊàÊl’OfficeÊdeÊTourisme? 
 
A pied :ÊLaÊgareÊSNCFÊ« Blois-Chambord »ÊestÊàÊ500mÊ 
(ouÊ10ÊmnÊàÊpied)Êdu châteauÊdeÊBloisÊetÊdeÊl’OfficeÊdeÊTourisme. 
 
A vélo : ÊIlÊvautÊmieuxÊaƩacherÊsonÊvéloÊetÊparcourirÊlaÊvilleÊàÊpied. 
IlÊyÊaÊbeaucoupÊd’escaliersÊàÊBlois 
 
Avec la naveƩe gratuite de la ville : 
DepuisÊlaÊgareÊrouƟèreÊprendreÊlaÊnaveƩeÊN1Êjusqu’àÊl’arrêtÊ« Château » 
(4ÊmnÊdeÊtrajet). 
 
En voiture :ÊParkingÊsouterrainÊ« Château ».ÊDuÊparkingÊsorƟrÊàÊpied 
enÊdirecƟonÊduÊ« Château ». 
 
Pour les personnes à mobilité réduite : laÊrueÊdeÊlaÊvoûteÊestÊbarréeÊauxÊvoitures.ÊÊÊ 
ElleÊ estÊ accessibleÊ auxÊpersonnesÊ àÊmobilitéÊ réduiteÊ enÊ appuyantÊ surÊ leÊboutonÊdeÊ laÊ
borne. 
 
 

VisiterÊlesÊchâteauxÊsansÊvoiture :Ê 
 
En train à parƟr de la gare vous pouvez visiter  
lesÊchâteauxÊde Beaugency,ÊAmboiseÊetÊChenonceau 
 
En autocar (naveƩes) à parƟr de la gare rouƟère vous pouvez visiter 
lesÊchâteauxÊdeÊChambord,ÊChaumont-sur-Loire,ÊChevernyÊetÊBeauregard 
 
NousÊ vousÊ conseillonsÊ deÊ vousÊ renseignerÊ surÊ votreÊ iƟnéraire etÊ lesÊ horairesÊ deÊ busÊ
avantÊdeÊparƟr.Ê 
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AÊSAVOIR 
Services de l’Office de Tourisme 

AÊl’OfficeÊdeÊTourisme,ÊdesÊconseillersÊenÊséjourÊsontÊlàÊ
pourÊvousÊaccueillirÊetÊvousÊrenseignerÊsurÊlaÊdesƟnaƟon.ÊÊ 
 
VousÊpouvezÊtrouverÊdifférentsÊservices: 

· VousÊpouvezÊvousÊconnecterÊauÊWIFIÊsansÊpayerÊetÊ
brancherÊvotreÊtéléphone,ÊtableƩeÊouÊordinateur. 

· VousÊpouvezÊacheterÊdesÊbilletsÊgroupésÊpourÊvisiterÊ
plusieursÊchâteaux. 

· VousÊpouvezÊprendreÊunÊplanÊetÊdesÊdocumentsÊpourÊ
visiterÊnotreÊdesƟnaƟon. 

· L’OfficeÊdeÊTourismeÊvendÊdesÊsouvenirs.ÊÊ 

 VousÊpouvezÊacheterÊdesÊobjetsÊàÊlaÊbouƟque. 
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AÊSAVOIR 

UnÊOfficeÊdeÊTourismeÊaccessible 

AÊl’OfficeÊdeÊTourismeÊvousÊtrouvezÊuneÊéquipeÊàÊvotreÊécouteÊetÊ
desÊéquipementsÊadaptésÊ: 

Pour un handicap moteur : 

· UnÊcomptoirÊabaissé 

 

· UneÊtableƩeÊnumérique 

Pour un handicap audiƟf : 

· UneÊboucleÊmagnéƟque 

 

· UneÊtableƩeÊnumérique 

Pour un handicap visuel : 

· DesÊrepèresÊvisuels 

Pour un handicap cogniƟf : 

· DesÊdocumentsÊenÊFALC,ÊfacileÊàÊ
lireÊetÊàÊcomprendre. 
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IlÊyÊaÊbeaucoupÊdeÊchâteauxÊleÊlongÊdeÊlaÊLoire. 

LaÊplupartÊdesÊchâteauxÊontÊétéÊconstruitsÊpendantÊla Renaissance.ÊÊLaÊRenaissanceÊc’estÊ

unÊmouvementÊarƟsƟqueÊvenuÊd’ItalieÊauÊtempsÊdeÊFrançoisÊPremier.ÊÊ 

LesÊ4ÊgrandsÊchâteauxÊdeÊnotreÊdesƟnaƟonÊsontÊ: 

Blois :  

LeÊchâteauÊestÊcomposéÊdeÊ4ÊstylesÊ 

différents:ÊMoyenÊâge,ÊGothique,Ê 

RenaissanceÊetÊClassique. 
7ÊroisÊetÊ10ÊreinesÊontÊvécuÊdansÊleÊchâteauÊ
royalÊdeÊBlois. 

Chambord : 

LeÊchâteauÊdeÊChambordÊestÊleÊplusÊ
grandÊdesÊchâteauxÊdeÊlaÊLoire.Ê 

LeÊchâteauÊaÊétéÊconstruitÊparÊleÊroiÊ 

FrançoisÊPremier. 

Cheverny : 

C’estÊunÊchâteauÊavecÊbeaucoupÊdeÊ
meubles. 

Hergé,ÊleÊcréateurÊdeÊTinƟnÊaÊprisÊChevernyÊ
commeÊmodèleÊdansÊsaÊbandeÊdessinée.Ê 

Chaumont sur Loire : 

LeÊchâteauÊestÊunÊlieuÊtrèsÊimportantÊdansÊ 
leÊdomaineÊdeÊl’artÊetÊdesÊjardins. 

LeÊchâteauÊestÊcélèbreÊpourÊsonÊFesƟvalÊ 

internaƟonalÊdesÊjardins. 

AÊVISITER 

AÊAPPRENDRE 
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IlÊyÊaÊaussiÊ4ÊplusÊpeƟtsÊchâteauxÊàÊvisiterÊ: 

Beauregard : 

LeÊchâteauÊestÊl’ancienneÊmaisonÊdeÊchasseÊdeÊFrançoisÊ
Premier. 

AÊl’intérieurÊduÊchâteauÊseÊtrouveÊlaÊgalerieÊdesÊillustresÊ
avecÊ327ÊportraitsÊdeÊpersonnesÊimportantesÊ 
deÊl’Histoire.Ê 

Villesavin : 

LeÊchâteauÊestÊaussiÊappeléÊlaÊ‘’CabaneÊdeÊchanƟer’’ÊdeÊ
Chambord. 

DansÊleÊchâteauÊseÊtrouveÊleÊmuséeÊduÊmariageÊetÊdansÊ
leÊparcÊuneÊmini-fermeÊavecÊdesÊanimaux. 

Talcy : 

LeÊchâteauÊdeÊTalcyÊaÊétéÊconstruitÊpourÊunÊbanquierÊ
italienÊdeÊlaÊRenaissance. 

LeÊchâteauÊaÊinspiréÊdeÊgrandsÊpoètesÊcommeÊPierreÊ
deÊRonsard. 

Troussay : 

CeÊchâteauÊestÊleÊplusÊpeƟtÊdesÊchâteauxÊdeÊlaÊLoire. 

LeÊchâteauÊapparƟentÊàÊlaÊmêmeÊfamilleÊdepuisÊ1900Ê
etÊilÊestÊencoreÊhabitéÊaujourd’hui. 

AÊVISITER 

AÊAPPRENDRE 
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Il y a 6 musées à visiter à Blois : 

La FondaƟon du Doute : 

C’estÊunÊcentreÊd’artÊcontemporain. 

Le Muséum d’Histoire Naturelle :  

LeÊmuséeÊpermetÊdeÊvousÊfaireÊdécouvrirÊlaÊnatureÊetÊlesÊ
animauxÊdeÊnotreÊdesƟnaƟon. 

La Maison de la Magie :  

C’estÊunÊmuséeÊsurÊl’histoireÊdeÊlaÊmagieÊetÊlaÊvieÊduÊcélèbreÊ
magicienÊRobert-Houdin. 
VousÊpouvezÊvoirÊdesÊexposiƟonsÊetÊassisterÊàÊdesÊspectaclesÊ
deÊmagie. 

La Maison de la BD : 

LaÊmaisonÊdeÊlaÊBDÊc’estÊunÊmuséeÊsurÊlaÊbandeÊdessinée. 

VousÊpouvezÊvoirÊdesÊexposiƟonsÊetÊfaireÊdesÊateliers. 

Le Centre de la Résistance, de la DéportaƟon et 
de la Mémoire : 

C’estÊunÊmuséeÊquiÊraconteÊl’histoireÊduÊLoir-et-CherÊpendantÊ
laÊdeuxièmeÊguerreÊmondiale. 

Le Musée des Beaux-Arts : 

LeÊmuséeÊseÊtrouveÊàÊl’intérieurÊduÊchâteauÊdeÊBlois. 
DansÊleÊmuséeÊilÊyÊaÊ300Êœuvres:Êpeintures,ÊsculpturesÊ 
etÊobjetsÊd’arts. 

AÊVISITER 

AÊAPPRENDRE 
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AÊVOIR 

Le son et Lumière du château de Blois 

C’estÊunÊgrandÊescalierÊdécoré,ÊavecÊuneÊbelleÊvueÊsurÊlaÊLoire.Ê 

L’imageÊchangeÊ2ÊfoisÊparÊan. 

SpectacleÊleÊsoir,ÊdansÊlaÊcourÊ
duÊchâteau.Ê 

ProjecƟonÊd’imagesÊetÊdeÊ 

lumièresÊquiÊracontentÊ 

l’histoireÊduÊchâteauÊetÊdeÊlaÊ
villeÊdeÊBlois. 

L’escalier Denis Papin 
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AÊVOIR 

ÊLes quarƟers anciens : 

AÊBlois,ÊonÊaimeÊseÊpromenerÊdansÊleÊcentreÊ
historiqueÊduÊPuitsÊChâtelÊetÊduÊquarƟerÊdesÊ
Arts.ÊOnÊyÊvoitÊdeÊvieillesÊmaisonsÊenÊpierreÊetÊàÊ
pans de boisÊ(méthodeÊdeÊconstrucƟonÊavecÊduÊ
bois). 

IlÊyÊaÊÊdesÊbouƟquesÊetÊÊdesÊrestaurants. 

 Les jardins : 

· LesÊJardinsÊdeÊl’EvêchéÊ:ÊbeauxÊjar-
dinsÊavecÊune roseraieÊ(endroitÊoùÊilÊ
yÊaÊbeaucoupÊdeÊroses), 

· LeÊJardinÊdesÊSimplesÊetÊdesÊFleursÊ
royalesÊsituéÊsurÊles rempartsÊ
(ancienÊmurÊduÊchâteau), 

· LeÊjardinÊdevantÊl’égliseÊStÊVincent, 

· UnÊnouveauÊjardinÊprocheÊdeÊlaÊgare. 

 

 Les églises : 

IlÊyÊaÊ4ÊéglisesÊàÊBloisÊ: 

· LaÊCathédraleÊStÊLouis, 

· L’EgliseÊStÊNicolas, 

· L’EgliseÊStÊVincentÊdeÊPaul, 

· LaÊBasiliqueÊNotreÊDameÊdeÊlaÊTrinité. 

AÊBLOIS 
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AÊVOIR 

ÊLes jolis villages : 

2ÊbeauxÊvillagesÊÊàÊvisiterÊenÊbordÊdeÊ
LoireÊ: 

· StÊDyéÊsurÊLoireÊ(riveÊSud), 

· CourÊsurÊLoireÊ(riveÊNord) 

ÊLes forêts et les animaux : 

DansÊlaÊforêtÊdeÊChambordÊonÊpeutÊ
voirÊdesÊcerfs,ÊdesÊsangliersÊetÊdesÊ
mouflons. 

ÊLes jardins : 

· ÀÊChaumont-sur-LoireÊ:Êd’avrilÊàÊno-
vembre,Ê26ÊjardinsÊsontÊàÊdécouvrirÊ
autourÊduÊchâteau. 

· ÀÊCelleƩesÊ:ÊleÊparcÊavecÊdesÊarbresÊetÊ
desÊsculpturesÊautourÊduÊchâteauÊdeÊ
Conon. 

SURÊLAÊDESTINATION 



 

OFFICE DE TOURISME BLOIS CHAMBORD VAL DE LOIRE— GUIDE DECOUVERTE BLOIS CHAMBORD VAL DE LOIRE 14 

AÊVOIR LAÊLOIRE 

 

SurÊlaÊLoire,ÊonÊpeutÊfaireÊdesÊbaladesÊenÊbateauÊancienÊpourÊdécouvrirÊlesÊ
oiseaux,ÊlesÊfleursÊetÊlesÊcastors. 

L’ObservatoireÊdeÊLoireÊàÊBloisÊetÊlaÊMaisonÊdeÊlaÊLoireÊàÊStÊDyéÊsurÊLoireÊ
proposentÊdesÊexposiƟonsÊpourÊcomprendreÊlaÊLoire. 
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AÊFAIRE 

 

« Les peƟts clous » :  

SuivezÊlesÊpeƟtsÊclousÊauÊsolÊpourÊvoirÊlesÊquarƟersÊ
historiquesÊdeÊBlois.Ê 

IlÊyÊaÊ4ÊdessinsÊpourÊsuivreÊlesÊ4ÊcheminsÊ.ÊÊ 

 

Les « Châteaux de la Loire à vélo » : 
 
LesÊchâteauxÊdeÊlaÊLoireÊàÊvéloÊsontÊdesÊcheminsÊpourÊ
faireÊduÊvélo.Ê 
AvecÊcesÊcheminsÊvousÊallezÊvoirÊdesÊchâteauxÊetÊdeÊ
beauxÊpaysages. 

« Les aƩelages » : 

VousÊpouvezÊvousÊpromenerÊenÊvilleÊdansÊuneÊvoi-
tureÊƟréeÊparÊdesÊchevaux.Ê 

VousÊvisitezÊlesÊvieuxÊquarƟersÊetÊleÊbordÊdeÊlaÊ 

Loire.Ê 

Découvrez la nature à pied : 

IlÊyÊaÊdesÊsenƟersÊdeÊrandonnée. 

VousÊpouvezÊmarcherÊsurÊdesÊcheminsÊtranquilles.Ê 
VousÊverrezÊdeÊbellesÊforêts.Ê 
VousÊtraverserezÊdeÊjolisÊvillages.Ê 
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AÊFAIRE 

SurÊlaÊLoire,ÊilÊestÊpossibleÊdeÊfaireÊduÊbateauÊancienÊetÊduÊkayak. 
OnÊvoitÊbeaucoupÊd’oiseauxÊetÊdeÊplantes. 

DuÊciel,ÊonÊpeutÊvoirÊlesÊchâteauxÊdeÊ
laÊLoireÊavecÊdesÊmontgolfières (grosÊ
ballonÊquiÊvole).Ê 
LesÊgensÊmontentÊdansÊunÊpanierÊ
pourÊvoirÊleÊpaysageÊd'enÊhaut.Ê 
OnÊchauffeÊl'airÊdansÊleÊballonÊpourÊ
leÊfaireÊvoler.Ê 

IlÊyÊaÊplusieursÊpiscinesÊàÊBloisÊetÊautour. 
OnÊpeutÊnager,Ês’amuserÊetÊseÊrafraîchirÊl’été. 
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AÊFAIRE 

Les acƟvités culturelles : 
· écouterÊdeÊlaÊmusique 

· voirÊdesÊexposiƟons 

· manger,ÊboireÊetÊdanserÊauÊ
bordÊdeÊl’eau 

IlÊyÊaÊaussiÊdesÊfesƟvalsÊ: 

« BD Boum » 
OnÊyÊparleÊdeÊBandeÊDessinée 

C’estÊunÊgrandÊmomentÊdansÊlaÊvilleÊchaqueÊannée. 

C'estÊunÊgrandÊévénementÊÊàÊBloisÊtousÊlesÊans. 

CelaÊparleÊdeÊl'Histoire. 

IlÊyÊaÊaussiÊdesÊfilms,ÊdesÊlivres,ÊdesÊréunions. 

« Des Lyres d’été / Des Lyres d’hiver » 
AnimaƟonsÊgratuitesÊdansÊlesÊruesÊdeÊBlois 

 

« Les Rendez-vous de l’Histoire » 

« Le fesƟval Jazzin' Cheverny » 
C'estÊuneÊfêteÊdeÊlaÊmusiqueÊJazz. 

C’estÊdansÊleÊparcÊduÊchâteauÊdeÊCheverny. 
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AÊDEGUSTER 

DansÊlaÊrégion,ÊonÊproduitÊduÊvinÊblanc,ÊduÊvinÊrouge,ÊduÊvinÊroséÊetÊduÊ
vinÊpéƟllant.ÊÊ 

IlÊestÊpossibleÊdeÊgoûterÊcesÊvinsÊàÊlaÊmaisonÊdesÊvinsÊdeÊChambordÊouÊdeÊ
ChevernyÊouÊbienÊdansÊdesÊcavesÊetÊchezÊdesÊviƟculteurs (personneÊquiÊ
culƟveÊlaÊvigneÊetÊquiÊfaitÊduÊvin). 
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AÊDEGUSTER 

NotreÊrégionÊestÊcélèbreÊpourÊlaÊcultureÊdesÊfraisesÊetÊdesÊasperges.ÊÊ 

IlÊyÊaÊaussiÊdesÊfabricantsÊdeÊchocolatÊetÊdeÊbiscuits.ÊÊ 

IlÊestÊpossibleÊdeÊmangerÊduÊpoissonÊdeÊLoireÊetÊduÊgibier (tousÊlesÊanimauxÊ
sauvagesÊquiÊsontÊchassés commeÊleÊsanglier)ÊenÊautomne. 

NousÊavonsÊdeÊbonsÊrestaurantsÊàÊBloisÊetÊ
dansÊlesÊvillagesÊautourÊoùÊonÊpeutÊmangerÊ
cesÊproduitsÊ. 

 

LeÊLoir-et-CherÊestÊconnuÊpourÊsesÊfromagesÊ
deÊchèvre.ÊÊ 

LeÊplusÊcélèbreÊestÊleÊSelles-sur-Cher. 
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Infos Office de Tourisme de Blois Chambord Val de Loire 

Site:ÊhƩps://www.bloischambord.com/ 

AdresseÊ:Ê5ÊRueÊdeÊlaÊvoûteÊduÊchâteau,Ê41000ÊBLOIS 

tel:Ê+Ê33Ê(0)2Ê54Ê90Ê41Ê41 

RéseauxÊsociauxÊ:Ê 
 ÊCTRL+ÊClickÊsurÊleÊdessinÊpourÊaccéderÊàÊFacebook 

ÊÊCTRL+ÊClickÊsurÊleÊdessinÊpourÊaccéderÊàÊInstagram 

ÊÊCTRL+ÊClickÊsurÊleÊdessinÊpourÊaccéderÊàÊTwiƩer 


